La légende de la brebis

Il était une fois une pauvre petite brebis qui n'avait que sa peau pour se protéger du froid.

Au cours d'un terrible hiver, alors que la bête grelottait, une vieille femme toute ridée, habillée de haillons et affamée s'approcha d'elle :

- « Oh! j'ai terriblement faim et avec cette neige je ne trouve pas de quoi me nourrir.
- Je n'ai pas grand-chose à te proposer mais accepterais-tu un peu de mon lait $\ref{eq:constraint}$ »

En entendant ces paroles, la vieille femme se transforma en une ravissante fée vêtue d'une splendide robe.

« Gentille brebis, en échange de ton lait je te donne une toison qui te protégera du froid. »

Et depuis ce temps-là, les brebis sont recouvertes d'une laine épaisse.